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Nr. 5/2021 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 
über die öffentliche Sitzung des Technischen Ausschusses am 22.06.2021 in der Mehrzweck-
halle Bleibach. 
 
Beginn: 18:30 Uhr 
 
Ende: 18:45 Uhr 
 
Anwesend waren: 
 
Vorsitzender: Bürgermeister Urban Singler 
 
Mitglieder: Reinhard Hamann, Christine Kaltenbach, Cle-

mens Elsner, Stefan Weis, Nicole Rieser, Ro-
bert Stiefvater, Beate Roser  

 
Beamte, Angestellte usw.: Jörg Barth (als Schriftführer),  
 Markus Adam  
   
  
Es fehlen als entschuldigt:   - / - 
 
Es fehlten unentschuldigt: - / - 
 

Der Technische Ausschuss ist beschlussfähig, da 8 Mitglieder (7 GR+BM) anwesend sind. 
 
 
T a g e s o r d n u n g : 
 
öffentliche Sitzung:  
 

1. Antrag auf Baugenehmigung im vereinfachten Verfahren. Bau eines Einfamilienhauses 

mit Garage des Herrn  Berthold Reich und Gisela Reich, 79261 Gutach- Flst. 599- Alte Zie-

gelei 12 

2. Antrag auf Baugenehmigung im vereinfachten Verfahren. Umnutzung einer bestehenden 

Garage zum Besprechungsraum und Neubau von 3 separaten Garagen, Flst. 125,  Bleiba-

cher Str. 21, 79261  von Fa. Facilma Grundbesitzmanagement und Service GmbH & Co 

Besitz KG 

3. Bekanntgaben 
4. Anfragen aus dem Technischen Ausschuss  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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TOP 1:  Antrag auf Baugenehmigung im vereinfachten Verfahren. Bau eines Einfamilienhauses 
mit Garage der Eheleute Berthold Reich und Gisela Reich, 79261 Gutach- Flst. 599- Alte Ziegelei 
12, 
 
Bürgermeister Singler eröffnet die Sitzung und führt kurz in den Tagesordnungspunkt ein.  
 
Herr Barth stellt den Tagesordnungspunkt vor.  
 
Der Technische Ausschuss erteilt dem Bauvorhaben ohne weitere Aussprache einstimmig 
seine Zustimmung.  
 
TOP 2:  Antrag auf Baugenehmigung im vereinfachten Verfahren. Umnutzung einer bestehen-
den Garage zum Besprechungsraum und Neubau von 3 separaten Garagen, Flst. 125,  Bleiba-
cher Str. 21, 79261  von Fa. Facilma Grundbesitzmanagement und Service GmbH & Co Besitz 
KG)     
 
Herr Barth stellt den Tagesordnungspunkt vor.  
 
Gemeinderätin Roser wünscht bzw. erfragt die Möglichkeit einer Dachbegrünung für die neu 
geplanten Gebäude. Der TA spricht sich mehrheitlich für die Dachbegrünung aus 
 
Der Technische Ausschuss erteilt dem Bauvorhaben einstimmig sein Gemeindliches Einver-
nehmen. 
 
Top 3: Bekanntgaben 
 
1.   Abgeschlossenheitsbescheinigung für ein Mehrstöckiges Gebäude in Siegelau 
2.   6. Punktuelle Änderung des Flächennutzungsplan - Information durch Waldkirch - 
 
TOP 4: Anfragen aus dem Technischen Ausschuss   
 
Gemeinderätin Rieser bemängelt das beschädigte Glasdach am Stollen-Wendeplatte. 
Herr Adam antwortet, dass die Reparatur des Daches schon beauftragt sei. 
 
Gemeinderätin Rieser schlägt vor, den Müllbehälter am Friedhof in Gutach zu verschönern 
oder den Standort zu wechseln, da man den Unrat im Behälter schon von weitem erkennt. 
Herr Adam sagt, dass der Standort und der Behälter bewusst so gewählt wurden, damit auch 
nur Friedhofsmüll dort entsorgt wird und nicht Fremdmüll. 
 
Gemeinderat Elsner ist aufgefallen, dass sich am Pumpwerk beim Silberkönig Wasser gebildet 
hätte und sich dort Mücken sammeln. 
Herr Adam sichert zu, dass ein Auspumpen geplant ist. 
 
Gemeinderätin Kaltenbach möchte wissen, was es mit der Geschwindigkeitsbeschränkung bei 
den Höfen in Siegelau auf sich hat. Sie plädiert generell für eine Geschwindigkeitsbeschrän-
kung an der Talstraße. 
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Herr Barth erläutert die Situation in den Außenhöfen in Siegelau. Die Anordnung wurde durch 
die UVB Waldkirch nach einer erfolgten Verkehrsschau erlassen. Ein Antrag auf Geschwindig-
keitsreduzierung an der Talstraße von 100 km/h auf 80 oder 70 km/h wurde durch die Ver-
kehrsbehörden - auch das RP mehrfach abgelehnt. 
 
Gemeinderätin Rieser bittet den Split in Siegelau und Oberspitzenbach zu kehren. 
Herr Adam nimmt dies zur Kenntnis. 
 
Gemeinderätin Kaltenbach erfragt den Sachstand zu den Schäden von Enercon in Siegelau. 
Herr Adam sichert zu das die Gespräche zur Schadensbehebung mit den Verursachern am 
Laufen sind.  
 
18:45 Uhr schließt Bürgermeister Singler die Sitzung.  
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Zur Niederschrift der Sitzung des Technischen Ausschusses am 22.06.2021 
 
 
 
Jörg Barth 
Schriftführer 
 
 
 
Urban Singler 
Bürgermeister  
 
 
 
Robert Stiefvater 
Technischer Ausschuss 
 
 
 
Reinhard Hamann  
Technischer Ausschuss 
 
 
 
Stefan Weis  
Technischer Ausschuss 
 
 

 

 


